



0497

2 22-11-1988

EL VILLA ALEMANINO

000163 994

Cultura

Galardón internacional a poetisa de la comuna

La poetisa María Angélica Alvarez López obtuvo uno de los cuatro galardones entregados en el 2º Certamen Literario Internacional "Liberador General San Martín", realizado recientemente en Buenos Aires, República Argentina.

Participaron en el evento 2.267 poemas en prosa, enviados de los más diferentes países del orbe, principalmente de habla castellana.

María Angélica Alvarez nació en Punta Arenas y llegó a radicarse en Villa Alemana en 1972, ocasión en que comienza a caminar por la hermosa senda de la poesía. Pertenece al Centro de Arte y Cultura "Alternativa" y es fundadora, conjuntamente con Alfonso Larrahona y Claudio Solar, de la "Gran Fraternidad de artistas y escritores de la costa", entidad formada en 1986.

La poetisa logró en este certamen mención honorífica, se entregaron sólo dos, con su poema-prosa llamado "No Quiero". En este evento literario hubo solamente 1º y 2º lugares, más dos menciones honorosas, entre los 2.267 concursantes.

El alcalde, Claudio Morales Greerfe, refiriéndose a este galardón, expresó que Villa Alemana y él personalmente sentían satisfacción y orgullo por tener entre sus vecinos a una gran poetisa, como en este caso, María Angélica Alvarez López.



María Angélica Alvarez López

Galardón internacional a poetisa de la comuna [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Galardón internacional a poetisa de la comuna [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)